

(1) 第五回秋田県農村青少年クラブ実績発表会は去る十五日秋田市県児童会館ホールで県内各郡市代表約二十名と多数の聴衆を集めて行われたが、郡代表として出席した本町北地区農業クラブ(代表・藤島幸一君)は団体の部で各郡市代表をおさえみごと全県優勝の偉業をなし遂げた。

また個人の部に同じく郡代表として出場した三木田四Hクラブの三浦昭君も二位に入賞した。

【写真】団体優勝の藤島君(右)と個人二位の三浦君(左) 中央は指導にあつた田中普及員】

農村青少年クラブ実績発表会で本町の北地区農業

クラブが団体優勝、また個人の部では三木田四H

クラブ三浦昭君が二位に入賞したことは別項のと

おりであるが、係ではこの発表の要旨を紙上を通じてみなさんに紹介することとした。

『団体全県優勝』

代表

藤

島

幸

一

君

「私たちのクラブ活動」

六年八月に四Hクラブを結成した。個人プロジェクトの成果は、二十七年早春に地域との連絡を密にするため「クラブ版」を共同作業により建設、農業改良事務所から

のあらゆるデーターを掲示する。

田耕作面積は六反二畝、畑地耕作面積は六反の零細な経営規模で、

三反の零細な経営規模で、

しかし耕地は山間部にあり化に乗り出し、有資經營などに進みつつある。

ある。しかしクラブ活動により、ようやく経営の多角化に取り組んで、

同様の活動にあきらめざ

同志六人が脱退して二十

三四治君(増沢)が特に成績をやつていたが、ビニール

袋栽培をとりあげた小笠原

トとして「苗代跡地利用」

も報じたところ、回を重ね

べき第五回目を来る三十一

日に盛況をきわめ、去

年会の活動にあきらめざ

同志六人が脱退して二十

三四治君(増沢)が特に成績をやつていたが、ビニール

袋栽培をとりあげた小笠原

トとして「苗代跡地利用」

も報じたところ、回を重ね

べき

